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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 平成３０年 ７月１３日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ３時２４分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 関 威國  竹内恵美子  清田文雄  吉川重雄 

片野哲生  高橋英俊  奥津勝子 

二宮加寿子  玉虫志保実  鈴木京子 

渡辺順子  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長  野島教育長 

和田政策総務部長  仲手川教育部長 

齋藤総務課長  栁田副課長兼総務法制係長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 大槻直行 

 書  記 熊澤 晃 

６ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の１件について、お知らせを受けた。 

①国・県への要望活動 

平成 31年度の予算要望等に向け、７月９日にかながわ国民民主党・無 

    所属クラブ、23日に公明党、８月１日に自由民主党、21日に神奈川県町 

村会、28日に３市３町広域行政推進協議会を通じ、県知事への要望活動 

を行う。 

 

◎主な質疑 

  なし 

 

   ②その他 

     西日本の豪雨災害に対する町の対応等について 

 

   ◎主な質疑 

    問：西日本豪雨に伴う募金活動等を町は考えているのか。 

    答：町単独ではなく、日本赤十字社の募金箱設置に向け、準備を進めて

いる。 

 

（２）町報告事項 

   ①平成 30年度大磯町職員の働き方改革の取組みについて 

平成 30年５月に作成された平成 30年度大磯町職員の働き方改革の取 

組内容に対する７月現在の実施状況について報告があった。 

 

◎主な質疑 

 問：取組内容の項目毎に工程表は作成しているのか。取組みに関する職 

員への周知はどのようか。 

 答：出来るものから順次、実施しており、取組内容の項目毎に対応して 

いる。政策会議などを通して周知している。 

 問：業務量の見直しに係る業務量の精査について、業務量調査は実施す 

るのか。 

 答：行政評価、行政経営プラン行動計画に基づく事務事業の見直しと同 

時に、日常業務の見直しを各課、各職員で行っていく。 

 問：ノー残業デーが増えることで、勤務時間内に業務を終えることがで 

きるのか。業務が終わらずに土休日に出勤することが増えないか。 

 答：限られた時間の中で勤務することが原則であり、各課等で業務を調 

整するよう伝えている。土休日の勤務については、各所属長の管理の 

もとに行われていると考える。 
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（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○議会運営委員会の概要・・・二宮副委員長 

      7/13（６月定例会反省・９月定例会日程・その他） 

    ○総務建設常任委員会の概要・・・清田委員長 

      6/26・27 行政視察 

岩手県紫波町（オガールプロジェクト） 

       岩手県紫波町（オガールプロジェクトの推進に係る議会対応） 

    ○福祉文教常任委員会の概要・・・片野委員長 

      7/ 2・ 3 行政視察 

       秋田県由利本荘市（由利小学校の英語教育プロジェクト） 

       秋田県由利本荘市（学校給食の取り組み） 

    ○議会だより編集委員会の概要・・・渡辺委員長 

      6/21（第 192号の校正） 

      6/29（第 192号の校正） 

      7/11（第 192号の校正） 

②監査委員からの報告・・・奥津監査委員 

③ 7/ 2 新湘南国道並びに藤沢大磯線（湘南新道）新設改良促進協議会 

委員会・・・関議長 

④ 7/ 9 視察来庁 千葉県議会・・・関議長 

⑤ 7/10 県町村議会議長会 正副会長会議・７月役員会・第１回定期総会 

県町村情報システム共同事業組合議会臨時総会・・・関議長 

⑥ 7/12 全国町村議会議長会 議会広報クリニック 

・・・奥津議員・二宮議員 

⑦その他 

 ・議会運営委員会からの報告について 

   柴崎茂議員の一般質問に係る対応及び６月定例会の反省について意 

見等が出されたが、委員長が不在のため、副委員長及び議長から委員 

長へ伝え、対応を確認することとなった。 

 

（５）事務局からの報告 

   ①視察の取りやめについて 

     ７月 18日（水）に埼玉県上里町議会が視察のため来庁する予定であっ 

たが上里町議会の都合により取りやめとなった。 

 

   ②その他 
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（６）その他 

   ①議員の連絡先の公開について 

     議員及び辞職した議員の連絡先等の公開について協議を行った。 

 

   ②議会報告会における町民意見等に対する回答について 

     ７月 13日に「町からの回答」を町長に依頼する。 

 

（７）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、８月 20日（月）午後１時 30分からの予定。 

 

 

 

  

 

 

 


